Exposition Les Hindermann, père et fils, exposent au Kleebach



Guy (G.) et Danny Hindermann.

Photo Robert Meier

Dany Hindermann, le père et Guy, le fils exposent jusqu'au 30 juin dans le hall d'accueil de la Maison du Kleebach à Munster. Dany Hindermann, ancien boulanger de Gunsbach, a livré le pain pendant trente ans au Kleebach. Il y revient avec une âme d'artiste et ses œuvres acryliques toutes inspirées des paysages de

la vallée. Son fils, Guy, ancien pâtissier qui a dû interrompre son métier, a gardé son esprit de décorateur et l'exprime en bouquets sur toiles aux couleurs chatoyantes, des fleurs qui ne fanent pas.

MY ALLER Jusqu'au 30 juin au Kleebach à Munster, du lundi au vendredi de 8 h 30 à 12 h et de 14h à 17h. Entrée libre.